



Office of the Honourable Senator Tony Ince – Nova Scotia

News Release

Senators strengthen Black and Indigenous ties at historic swearing-in ceremony

May 28, 2025 - As Senator Tony Ince stepped forward to recite the solemn affirmation on May 26, 2025, Senator Paul (PJ) Prosper stood by his side, marking a first in the history of the Senate of Canada: the sponsorship of a Black senator by an Indigenous colleague.

"I'm honoured to be appointed to the Senate of Canada. I'm also honoured to have my friend Senator Prosper by my side at this wonderful moment," said Senator Ince. "We have both been given an incredible opportunity to build on the shared histories of our communities; to carry on the work of our ancestors."

Both Senators Prosper and Ince are Independent Senators from Nova Scotia. Ties between African Nova Scotian and Mi'kmaq communities trace back over 200 years to when Mi'kmaq people shared valuable knowledge and skills to help Black Loyalists and Maroons survive harsh Nova Scotia winters. Later, Mi'kmaq parents hid their children in Black communities to escape residential schools.

"I'm honoured to have this opportunity to stand with Senator Ince as he is sworn in. I first met him when he was a Minister and I was a Chief in Nova Scotia. I found him to be a tireless champion for his community and of equity and equality amongst Nova Scotians. I'm delighted and excited to work alongside him as a fellow CSG group member to continue our work on behalf of our communities on this national scale," said Senator Prosper.

The long-standing tradition of sitting senators sponsoring new senators was first recorded during the 13th Parliament in 1918.

-30-

For media inquiries:

Nancy Radcliffe, Parliamentary Affairs Advisor for Senator Ince

Nancy.radcliffe@sen.parl.gc.ca/(m) 902.789.3855

Claudine Santos, Director of Parliamentary Affairs for Senator Prosper

Claudine.Santos@sen.parl.gc.ca/(m) 613.601.1184



Le bureau de L'honorable sénateur Tony Ince - Nouvelle-Écosse

Communiqué

Des sénateurs renforcent les liens entre les Noirs et les Autochtones lors d'une cérémonie d'assermentation historique

28 mai 2025 – Alors que le sénateur Tony Ince s'avance pour réciter la solennelle affirmation le 26 mai 2025, le sénateur Paul (PJ) Prosper se tenait à ses côtés, marquant ainsi une première dans l'histoire du Sénat du Canada : le parrainage d'un sénateur noir par un collègue autochtone.

« Je suis honoré d'être nommé au Sénat du Canada. Je suis également honoré d'avoir à mes côtés mon ami, le sénateur Prosper, lors de cet important moment, a dit le sénateur Ince. On nous a offert à tous les deux une occasion incroyable de mettre à profit les histoires communes de nos communautés; de poursuivre les efforts de nos ancêtres. »

Les sénateurs Prosper et Ince sont tous deux des sénateurs indépendants de la Nouvelle-Écosse. Dans la province, les liens entre les communautés mi'kmaq et afro-néo-écossaises remontent à plus de 200 ans. À l'époque, les Mi'kmaq ont transmis de précieuses connaissances et compétences aux loyalistes noirs et aux Marrons afin de les aider à survivre aux rudes hivers de la Nouvelle-Écosse. Plus tard, les parents mi'kmaq ont caché leurs enfants dans les communautés noires afin de les soustraire aux pensionnats autochtones.

« Je suis honoré d'avoir cette chance de me tenir aux côtés du sénateur Ince pendant son assermentation. Je l'ai rencontré pour la première fois alors qu'il était ministre et que j'étais chef en Nouvelle-Écosse. J'ai découvert en lui un défenseur acharné de sa communauté ainsi que de l'équité et de l'égalité entre les Néo-Écossais. Je suis heureux et emballé de le compter parmi mes collègues au sein du GSC alors que nous poursuivrons le travail au nom de nos communautés à l'échelle nationale », a mentionné le sénateur Prosper.

Le parrainage des nouveaux sénateurs par des sénateurs en poste est une tradition de longue date qui a été consignée pour la première fois lors de la 13^e législature en 1918.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

Nancy Radcliffe, conseillère aux affaires parlementaires pour le sénateur Ince
nancy.radcliffe@sen.parl.gc.ca/cell. : 902-789-3855

Claudine Santos, directrice des affaires parlementaires pour le sénateur Prosper
claudine.santos@sen.parl.gc.ca/cell. : 613-601-1184